

Informationsveranstaltung mit Kontaktbörse – Lebensmittel allgemein

Seoul, 01.05.2018

Ergebnismitteilung

Im Auftrag des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) führte die GEFA Exportservice GmbH in enger Zusammenarbeit mit der KGCCI DEinternational Ltd. (AHK Korea) am 01.05.2018 eine Informationsveranstaltung mit Kontaktbörse für deutsche Unternehmen aus dem Bereich Lebensmittel allgemein in Seoul durch. Ziel der Außenwirtschaftsförderung des BMEL ist die Unterstützung klein- und mittelständischer Unternehmen der deutschen Agrar- und Ernährungswirtschaft.

Projektverlauf

Die Informationsveranstaltung mit Kontaktbörse wurde im KINTEX Messegelände durchgeführt. Pünktlich um 16:00 Uhr begann die Informationsveranstaltung mit den politischen Grußworten von Birgit Fisel-Rösle, Third Secretary, Economic Affairs, Embassy of the Federal Republic of Germany und von Antje Resech, Vize-Präsidentin und stellvertretende Geschäftsführerin der AHK Korea. In ihren Statements betonten beide die traditionell sehr guten Wirtschaftsbeziehungen zwischen den Ländern und das hohe Image von Produkten "Made in Germany" in Südkorea.



Dem schloss sich zunächst der Fachvortrag von Holger Hübner (GEFA) zu aktuellen Trends in der deutschen Agrar- und Ernährungswirtschaft an. Im Anschluss referierten Ph.D. Ji-Hyun Choi (Korea Rural Economic Institute) zum Thema Prospektiven und Aufgaben des Lebensmittelimports in Korea sowie Seung-Yun Choi, (Präsident von Krombacher Korea) zu seinen Erfahrungen hinsichtlich erfolgreicher Wirtschaftsbeziehungen zwischen Südkorea und Deutschland - Bericht aus der Praxis.





Danach präsentierten die sechs anwesenden deutschen Exporteure ihre Unternehmen und Produktsortimente.

Unmittelbar an die Informationsveranstaltung schloss sich die Kontaktbörse an. Hier standen individuelle Kontaktgespräche mit südkoreanischen Unternehmen im Vordergrund





Koreanische und deutsche Geschäftspartner betonen Notwendigkeit zur Intensivierung der Zusammenarbeit

Von deutscher Seite waren exporterfahrene Unternehmen aus den Bereichen Fleisch- und Wurstwaren, Bier, Süßwaren, Fruchtsaft und Wein anwesend. Mit mehr als 40 Vertretern der koreanischen Lebensmittelwirtschaft konnte auch seitens der zielländischen Fachzielgruppen, trotz des bestehenden Feiertages, ein ansprechendes Ergebnis erzielt werden.

Die koreanischen Gäste schätzen insbesondere die seit dem Jahr 2016 kontinuierliche Umsetzung dieser Veranstaltung und wünschen eine Fortsetzung in den nächsten Jahren.

Rückmeldung der teilnehmenden Unternehmen

Die Teilnehmer empfanden die Organisation der gesamten Veranstaltung als gut. Ebenfalls gut bewertet wurde die Anzahl und Qualität der erzielten Geschäftskontakte zu Importeuren, Distributeuren und Vertretern koreanischer Fachverbände. Seitens der zielländischen Gesprächspartner wurde der hohe Stellenwert der deutschen Produkte bestätigt. Mehrfach wurde von den koreanischen Geschäftspartnern der Wunsch geäußert, die Zusammenarbeit mit deutschen Firmen zu intensivieren. Insofern haben beide Seiten den Austausch positiv beurteilt und

den Wunsch auf weitere Zusammenarbeit in einem der führenden asiatischen Exportzielmärkte geäußert.

Weitere Unternehmerreisen und Informationsveranstaltungen in 2018

Die aktuelle Übersicht über alle anstehenden Unternehmerreisen und Informationsveranstaltungen für die Agrarund Ernährungswirtschaft im Rahmen der BMEL-Exportförderung entnehmen Sie bitte auch der Homepage www.agrarexportfoerderung.de/unternehmerreisen/.

Kurzprofil der GEFA Exportservice GmbH

Die GEFA Exportservice GmbH ist als Exportservice Dienstleister für die Umsetzung von weltweiten Exportprojekten verantwortlich. Dazu zählen u. a. Unternehmerreisen, Informationsveranstaltungen, Messebeteiligungen und Promotionaktionen für deutsche Agrarprodukte und Lebensmittel.

Website: www.gefaexportservice.com

Kurzprofil der KGCCI DEinternational Ltd. - AHK Korea

Die AHK Korea ist seit ihrer Gründung 1981 bewährter Partner und Dienstleister für deutsche und koreanische Unternehmen und fördert aktiv die Wirtschaftsbeziehungen zwischen der Bundesrepublik Deutschland und der Republik Korea. Mit 18 Mitarbeitern finden deutsche Unternehmen in der AHK Korea sprach- und landeskundige Mitarbeiter, die sie kompetent und verlässlich bei ihren geschäftlichen Belangen unterstützen.

GEFA Exportservice GmbH - Berlin, 07.05.2018

Bildnachweis: AHK Korea



